

Jeder hat eine andere Meinung

Zu einem Thema hat jeder eine andere Meinung. Nehmen wir zum Beispiel das Thema „Sommer“. Die einen mögen den Sommer, weil sie zum Baden gehen können. Anderen ist es zu warm, sie mögen ihn nicht. Eine Zeitung versucht, zu informieren und gleichzeitig viele Meinungen darzustellen und zusammenzubringen. So kannst du dir als Leser deine eigene Meinung zu einem Thema bilden.

1. Erkunde die Meinung deiner Klassenkameraden. Befrage drei Mitschüler zum Thema „Hausaufgaben“. Sie sollen dir erklären, ob sie Hausaufgaben gut oder schlecht finden und warum. Schreibe ihre Antwort auf.

Name:	Name:	Name:
Antwort:	Antwort:	Antwort:
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____
_____	_____	_____

2. Welche Meinung hast du zum Thema „Hausaufgaben“? Schreibe sie auf.
